

Mystérieux objet aérien repéré au-dessus de Napanoch



Les résidents de la région de Napanoch ont rapporté un événement inhabituel dans la soirée du 22 mars 2022. L'observation, détaillée dans un témoignage soumis au Centre National de Rapport d'OVNI (NUFORC), a décrit un engin en vol stationnaire à basse altitude, affichant un comportement erratique et totalement différent de tout aéronef conventionnel.

Selon le témoignage, aux alentours de 20h15, le témoin conduisait lorsqu'il a remarqué un engin volant à une altitude étonnamment basse, estimée entre 100 et 200 pieds au-dessus du sol. Initialement apparaissant comme une croix de loin, l'engin a évolué à une vitesse très lente au-dessus d'un chantier de construction où le terrain était en cours de nivellement. L'engin a ensuite brusquement stoppé son mouvement, restant en vol stationnaire pendant environ deux minutes avant de reprendre un mouvement linéaire de montées et descentes au-dessus du chantier, le tout sans émettre le moindre son.

Pour ajouter à l'intrigue, alors que le témoin s'éloignait, l'engin mystérieux a suivi leur voiture lentement pendant environ 20 secondes. Sans effectuer de virage, il s'est ensuite éloigné dans la direction opposée à une vitesse époustouflante.

Lors d'une observation plus rapprochée, la forme de l'engin a été décrite comme ressemblant à un diamant, avec ce qui semblait être soit une queue soit un nez. Il arborait une combinaison de lumières clignotantes bleues, rouges et d'un blanc éclatant qui, selon le témoin, étaient "difficiles à regarder" et différaient de toutes les lumières d'aéronef qu'ils avaient précédemment rencontrées.

Les principales observations mises en avant par le témoin comprenaient :

- L'absence totale de bruit.
- Des schémas lumineux de clignotement inhabituels.
- Une apparence initialement en forme de croix qui révélait une structure d'aile en forme de diamant à peine visible lors d'une observation plus approfondie.
- La capacité à rester en vol stationnaire sans mouvement.
- Une variabilité remarquable de la vitesse, allant d'une allure de marche à des vitesses incroyablement rapides.
- Un comportement singulier de suivi de la voiture dans une direction, suivi d'un décollage dans la direction opposée sans effectuer de virage.

À ce jour, aucune confirmation sur la nature de l'engin n'a été émise, et aucune déclaration officielle n'a été faite par les

autorités locales. Les résidents et les experts restent perplexes, alimentant davantage l'intrigue et la spéculation entourant les phénomènes aériens non identifiés dans nos cieux.

Sources

- nuforc.org
-

O.V.N.I. - 23 août 2023 - Wakonda - CC BY 2.5